



ARCHIVO

arch central
FW
387

Palacio de la Moneda
Santiago, 28 de Septiembre de 1992

Señor
Floreal Recabarren Rojas
Antofagasta

Estimado Floreal:

Al haber cumplido su período como Alcalde de Antofagasta en representación del Presidente de la República, deseo por intermedio de la presente expresarle el reconocimiento del gobierno y el mío propio por su desempeño en esa responsabilidad pública.

Antofagasta ha sufrido fuertes contingencias de la naturaleza y es una ciudad donde los esfuerzos de la autoridad comunal requerían de voluntad tanto para contribuir a sentar las bases de la democratización del Municipio, como adoptar decisiones sociales que no admitían demora.

Al expresarle mis mejores deseos, le agradeceré extenderlos a su familia.

Lo saluda cordialmente.

su causante y amigo

Patricio Aylwin Azócar